

Le professeur



Le métier que j'aimerais faire est professeur. J'ai eu cette idée à l'école en aidant les autres à travailler et à comprendre ce qu'ils n'arrivaient pas à faire. Parfois, j'observe ma maîtresse en regardant comment elle fait pour apprendre aux autres.

Je pense que professeur, cela consiste à apprendre les mathématiques et le français. Cela consiste aussi à faire des programmes pour la journée ou à écrire des leçons.

J'imagine que les inconvénients sont les élèves qui n'écoutent pas ou qui n'essaient même pas d'étudier. Je devrai régler le problème des enfants et des bavards.

L'idéal serait de voir les élèves s'entraider sans qu'on leur dise de le faire.

Moi, je préfère un métier qui me plaît à un métier qui ne me plaît pas.